

誰でも利用できる居場所・障害者の社会参加と就労支援

# 特定非営利活動法人 風の家通信



《2022年11月1日 第33号》 <https://kazenoie.sakura.ne.jp/wp/>

## 赤い羽根共同募金に協力しました！ 4.10.1

掛川市社会福祉協議会主催で、赤い羽根共同募金の呼びかけに協力しました。掛川(ドン・キホーテ)・大東(リベロ)・大須賀(ナフコ)の3会場で行われましたが、風の家は大東・大須賀の募金会場に分かれて、店に来たお客様に対して大きな声で「共同募金にご協力ください！」と声をかけました。今年度は、共同募金会からの助成金を受け、作業所やホールの窓の工事もできたので、声も自然に大きくなります。進んで募金してくれる人もいて、笑顔がこぼれます。みんなの募金が、街を良くする資金に使われると思うと、頑張りがいがありますね！



【編集後記】 マスクをしていると、なんだかポーっとなりそうな夏がやっと過ぎ、祭りの季節がやってきました。掛川祭りも規模を縮小したり感染予防対策をとって開催するところが増えています。まつり男(女)たち、規模縮小でもできて良かったね！こうなると、今までできなかった交流会や旅行などもできるようになってくるかな？どうでしょうね。

# 掛川市ふれあい広場が開催！

4.10.16

また今年も中止？と思っていた「ふれあい広場」でしたが、今年は感染予防対策をして開催しました。しかしブースは抽選で、参加内容に適さない場所になってしまった団体や、人があまり来ない団体もあり、今後の課題を多く残していました。せっかくの福祉のイベントです。市民に知ってもらう良い機会となり、障害者理解が深まればいいなあと思いました。風の家ブースは、シールラリーに「缶積み」や「魚釣り」「入れ出せゲーム」などで盛り上がりました。また自主製品の販売、風を家の説明、おいでおいで食堂 PR もしました。



参加者した仲間たち



開会式の様子



缶積みゲーム



魚釣りゲーム



入れ出せゲーム



参加団体 ダンスの様子



手芸品も  
売れました！

みなさま  
お疲れ様



おいでおいで食堂

でした！ PR チラシを配る